



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15865

25/07/2017

44316

**AUTOR/A:** PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que la colaboración de ICEX-Invest in Spain con las Comunidades Autónomas, entre ellas Extremadura, se articula a través de los mecanismos y procedimientos de trabajo acordados y, a nivel institucional, del Comité de Atracción de Inversiones (CAI) dentro del Consejo Interterritorial de Internacionalización.

En lo que se refiere, particularmente, a las actividades específicas de información y asesoramiento a los inversores extranjeros sobre España y, más concretamente, sobre informaciones referidas específicamente a la Comunidad Autónoma de Extremadura, ICEX-Invest in Spain articula la misma a través de diferentes canales, en función del proyecto y de la información requerida por la empresa potencialmente inversora.

En relación con la información general, las distintas Comunidades Autónomas son responsables de la actualización de los contenidos de sus canales respectivos. Envían por correo electrónico los contenidos e ICEX Invest in Spain los sube a la página web. En el siguiente enlace se accede a la sección de Extremadura:

<http://www.investinspain.org/invest/en/regions/extremadura/summary/index.html>

Dentro de este marco general, en ocasiones, ICEX-Invest in Spain incluye en sus publicaciones periódicas, como la Newsletter bimestral o “en España”, información concreta facilitada por las Comunidades Autónomas o por las empresas en ellas establecidas.

Respecto a la información sobre proyectos de inversión concretos, cabe indicar que las solicitudes de información planteadas por las empresas y que requieren el desarrollo de información local sobre incentivos o condiciones de inversión específicas o solicitudes de información técnicas, se recurre a las agencias de promoción de inversiones de las Comunidades Autónomas, incluida la de Extremadura, a través de la plataforma inter@ctua.

Las Comunidades Autónomas tienen un papel activo en la Gestión del Proyecto de inversión, sobre todo en las fases finales, por ejemplo, en el suministro de información detallada sobre su mercado local (emplazamientos, incentivos, disponibilidad y coste de personal y edificios, etc.), organización de reuniones y visitas, preparación de ofertas,



negociaciones y seguimiento. En cuanto un inversor toma la decisión de establecerse en una Comunidad Autónoma concreta, la gestión de los trámites y la ubicación pasa a la comunidad seleccionada. ICEX-Invest in Spain continúa colaborando y mantiene la total disponibilidad para el buen fin del proyecto.

Esta plataforma permite además ampliar los contenidos que se pueden compartir y se incorpora la posibilidad de participar en ferias o eventos organizados o participados por ICEX-Invest in Spain, publicar noticias y eventos relacionados con el Instituto Europeo de Diseño (IED) que las Comunidades Autónomas quieran promocionar en el portal, acceder a informes elaborados por ICEX-Invest in Spain en materias determinadas que les puedan interesar, etc.

Como se ha indicado anteriormente, ICEX-Invest in Spain mantiene una relación constante de colaboración y coordinación con los diferentes organismos de captación de inversiones de las Comunidades Autónomas en el seno del Comité de Atracción de Inversiones del Consejo Interterritorial de Competitividad, que integra también a ICEX España Exportación e Inversiones, Cámara de Comercio de España y la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE).

Finalmente indicar que, además de las dos reuniones plenarias al año, la colaboración de ICEX-Invest in Spain con las Comunidades Autónomas en este ámbito se centra en el intercambio de información sobre las actividades, así como la organización por parte de ICEX-Invest in Spain de Jornadas de Formación y de grupos de trabajo sobre buenas prácticas o sectores concretos. Además, los organismos de promoción de inversiones de las distintas Comunidades Autónomas participan en las reuniones, organización de agendas y muchas de las actividades de promoción organizadas por ICEX-Invest in Spain.

Madrid, 03 de octubre de 2017

